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様式第３ 

会  議  録 

 

会   議   名 平成２９年度第１回野田市防災会議 

議題及び議題毎の 

公開又は非公開の別 

（１）野田市地域防災計画修正素案に対する意見募集の結果 

について（公開） 

（２）野田市地域防災計画の修正案について（公開） 

日       時 
平成２９年５月３１日（水） 

午前１０時から午前１０時２５分まで 

場       所 保健センター３階大会議室 

出 席 者 氏 名 

会 長 鈴木 有 

委 員 金澤 裕勝、八尾 光洋、伊藤 亮一、根本 嘉生、 

    郷右近 初女、鷲尾 真由美  繁、斉藤 弘美、 

    吉川 宏治、冨山 克彦、東條 三枝子、深井 芳人、 

    染谷 賢一、山本 昭博、中村 和伸、茂木 佐平治、 

    岡林 邦子、戸邉 寛、冨岡 一幸、長谷川 志乃ぶ、 

    石山 由美子、森田 邦子、秋山 咲智子、太田 尚子、 

    田村 豊子、細谷 夏紀 

事務局 岡田 昭（市民生活部長）、生嶋 浩幸（防災安全課長）、

森下 元博（防災安全課長補佐）、中村 剛志（防災安全

課防災係長）、田村 和樹(防災安全課防災係）、 

尾原 諒(防災安全課防災係）、直井 誠（保健福祉部次長）、

千葉 憲市（土木部次長）、海老原 孝雄（保健センター長

補佐）、小島 雅之（消防本部参事）、篠田 芳則(都市部

主幹) 

欠 席 委 員 氏 名 
委員  横森 源治、伊藤 嘉邦、島田 利美、衣笠 秀行、 

境 麻千子、和田 良作、西村 光子 

代  理   出  席 

国土交通省関東地方整備局利根川上流河川事務所、農林水産省関

東農政局千葉県拠点、千葉県野田警察署、東日本電信電話㈱千葉

事業部千葉西支店、陸上自衛隊需品学校 

傍   聴   者 無し 
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議       事 
平成２９年度第１回野田市防災会議の会議結果（概要）は次の

とおりである。 

１ 開会 

《市民生活部長》 

平成２９年５月３１日午前１０時、開会を宣言し、出席委員及び会議の成立について報告

した。代理出席及び会議の公開及び傍聴について説明した。 

 

２ 野田市防災会議会長（市長）挨拶 

 

３ 防災会議委員紹介 

《市民生活部長》 

 前回会議から変更となった防災会議委員を紹介する。 

 

４ 議題 （１）野田市地域防災計画修正素案に対する意見募集の結果について 

      (２) 野田市地域防災計画修正案について 

《防災安全課長》 

「野田市地域防災計画修正素案に対する意見募集の結果について」及び「野田市地域防災

計画修正案について」について説明する。 

 

《会長》 

ただ今事務局から、前回の会議において決定した「野田市地域防災計画の修正素案」に対

し、パブリック・コメント手続を行った結果、また前回の防災会議からの時点修正のあった

点についての説明がございました。皆様の御意見を頂きたいと考えております。 

ただ今の事務局の説明に対し、何か御質問、御意見等がございましたらお願いいたします。 

＜質問・意見無し＞ 

 

《会長》 

それでは、先ほど事務局の説明の中にもありましたが、今回お手元にある野田市地域防災

計画（修正案）を決定していただきたいと思います。 

それではお諮りいたします。野田市地域防災計画（修正案）について原案のとおり承認す

ることで、御異議ございませんか。 
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＜異議無しの声多数＞ 

 

《会長》 

 御異議がないようですので、「野田市地域防災計画の修正案について」原案のとおり承認

されました。 

 

５ その他 

《会長》 

その他として事務局から何かございますか。 

 

《防災安全課長》 

今後の予定でございますが、本日お諮りいただきました野田市地域防災計画修正案につい

て、庁内の会議にて諮らせていただいた後に決定となります。本日お手元にお配りさせてい

ただきました野田市地域防災計画修正案の表紙を差し替えることで平成２９年度修正とさせ

ていただきたいと考えておりますのでよろしくお願いします。以上でございます。 

 

《会長》 

委員の皆様から御意見、御質問はありますか。 

 

《戸邉委員》 

野田市トラック協会の支部長の戸邉と申します。今年、千葉県内において鳥インフルエン

ザの発生がありまして、トラック協会としても殺処分された鳥の搬送を行ったのですが、野

田市の場合、こういったことが起こった場合の対応は、本日配られた野田市地域防災計画修

正案の何ページに書いてあるのか、教えていただいてもよろしいですか。 

 

《防災安全課長》 

御質問がありました鳥インフルエンザの件は、ニュースに出ておりましたので、皆様も御

存じだと思います。野田市地域防災計画には鳥インフルエンザに関する項目の記載はありま

せん。農政課が所管となっておりますが、野田市の鳥インフルエンザの対応は千葉県の対応

にすり合わせるような形で対応をいたします。野田市トラック協会様も千葉県のトラック協

会様が主体となってそれぞれの支部へ指示を行うことになると思います。野田市といたしま
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しては、農政課で行っている鳥インフルエンザの対応計画に則って対応をさせていただきま

す。以上です。 

 

《会長》 

ほかに御質問、御意見はありませんか。 

＜質問・意見無し＞ 

 

《会長》 

以上で本日の議事は全て終了いたしました。御協力ありがとうございました。 

 

６ 閉会 

≪市民生活部長≫ 

 閉会挨拶を行う。 

 


